

Medien-Mitteilung

vom 8. April 2025

Fun- und Trendfahrzeuge: Wo darf man was?

Standaktion der Stadtpolizei Affoltern am Albis

Die Stadtpolizei Affoltern am Albis registriert seit längerer Zeit eine deutliche Zunahme sogenannter Fun- und Trendfahrzeuge auf öffentlichen Verkehrsflächen. Darunter fallen unter anderem Airwheels, E-Trottinetten, Segways oder E-Bikes. Diese Entwicklung führt vermehrt zu Unsicherheiten in der Bevölkerung bezüglich der korrekten Nutzung, der erforderlichen Ausrüstung sowie der gesetzlichen Rahmenbedingungen.

Um Licht ins Dunkel zu bringen, organisiert die Stadtpolizei am Montag, 14. April 2025, von 10.00 bis 14.00 Uhr eine öffentliche Informationsveranstaltung auf dem Parkplatz vor der Zürcher Kantonalbank (ZKB) in Affoltern am Albis. Vor Ort stehen Fachpersonen zur Verfügung, um Fragen rund um die Nutzung moderner Fortbewegungsmittel zu beantworten und praxisnahe Tipps für mehr Sicherheit im Strassenverkehr zu geben.

Mit dieser Standaktion verfolgt die Stadtpolizei Affoltern am Albis das Ziel, präventiv über die sichere und regelkonforme Nutzung alternativer Mobilitätsformen zu informieren. Gleichzeitig soll die Veranstaltung das Bewusstsein für potenzielle Risiken im Strassenverkehr schärfen und somit einen aktiven Beitrag zur Verkehrssicherheit leisten. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, sich vor Ort zu informieren und offene Fragen direkt mit den zuständigen Polizistinnen und Polizisten zu besprechen.

Stadt Affoltern am Albis

Kontakt für Medienschaffende

Stefan Trottmann, Stadtschreiber Affoltern am Albis, Telefon 044 762 56 30

Bildlegende: Trendfahrzeuge zusammen mit Polizeifahrzeugen vor der ZKB Affoltern am Albis.